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           2022年 6月 23日 №.956 

 

 

◆会長挨拶（小柳 善裕 会長） 

 

皆さん、今晩は。２０２１－２２年度例会も本日が最終例会と

なりました。 

今期「温故知新」をターゲットに掲げスタートをし、第一回例

会ではロータリーの基本理念である「超我の奉仕」に沿って活

動をすると申し上げましたが、コロナ、コロナと言い訳に終始

し、実行できたかどうかは怪しいものがあります。しかしなが

ら皆様の御尽力によりクラブ創立２０周年事業や会員増強プ

ロジェクトチームの活動の結果、何かしらの痕跡・足跡を残せ

たのではないかと思います。 

具体的な活動内容については、この後のクラブフォーラム「１

年を振り返ってで縷々報告申し上げますのでよろしくお願い

します。本日は内容が盛りだくさんでタイムスケジュールが

押し詰まっていますが、本日も実りある最終例会にしましよ

う。 

◆幹事報告（林 哲也幹事） 
なし 

 

◆表彰の伝達 

  ロータリー財団 ポールハリスフェロー 

    ＰＨＦ+３  福田 裕君 

    ＰＨＦ+２  永瀬 喜子君、野澤 誠治君 

    ＰＨＦ+１  小柳 善裕君          

 

 

 

◆プログラム クラブフォーラム 

  ・～ 一年を振り返って ～  

会長              小柳 善裕 君 

会員増強委員長         池元 ことみ 君 

 

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長       福永 哲夫 君 



R財団・米山記念奨学会委員長  織部 資子 君 

 

公共イメージ委員長       松田 和仁 君 

 

管理運営委員長         藤本 和久 君 

 

 

 

◆出席報告(木村 俊夫 出席委員長) 

 

● 出席率：80.00%   

● 出席者：32名 /41名 

● 出席補填： 0名 

● 出席免除者：1名  

中嶋 満 

● メーキャップ：0名 

 なし 

 

 

 

 

 

 



◆ニコニコボックスの発表(永瀬 喜子 委員長) 

 

小柳 善裕 会長 

波乱万丈の本年度もいよいよ最終例会を迎えました。感慨深い

ものがあります。これまでこれたのも全て会員の皆様のお陰です。

深く感謝します。謝謝（ありがとうございます） 

林 哲也 幹事 

皆様の御協力により無事一年を終えることが出来ました。あり

がとうございました。 小柳会長ありがとうございました❣ 

野澤 誠治  

最終例会ですね。本年度役員の皆様ありがとうございました。 

塩野 正幸  

小柳会長、林幹事、一年間お疲れ様でした。ありがとうございま

した。 

五十嵐 隆介 

小柳会長、林幹事、一年間ごくろうさまでした。20周年事業 

浅野さん、野澤さん、関係の方ごくろうさまです。新入会員の

皆様もごくろうさまです。 

竹田 佳一  

温故知新 小柳会長、一年間ありがとうございました。そし

てお疲れ様でした。 

中川 昭栄  

会長・幹事・理事の皆様、今期一年御苦労様でした。 

浅野 昭利  

小柳年度役員の皆様一年間お疲れさまでした。増強プロジェ

クト委員の皆様、目標達成ありがとうございました。 ＡＳＡ

ＮＯ 

藤本 和久 

出席委員会・ニコニコ BOX委員会・プログラム委員会・炉辺

会合委員会・親睦委員会の皆様、一年間ご協力いただきありが

とうございました。 

新 陽一郎 

小柳会長、林幹事、各委員長・委員の皆様、一年間大変にお

つかれ様でした。節目を飾る素晴らしい一年だったと思います。

改めまして大変におつかれ様でした。又、ありがとうございま

した。 

中島 育子  

小柳会長、林幹事、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。 

武藤 一彦  

ついに最終例会になりました。コロナはこれで最終という訳

には行かないかもしれませんが、コロナも生物、多分疲れも出

る頃です。それに期待しましょう。（影の声：あなたそれでも

医者なの⁉） 

織部 資子  

先週の結びの会に続いてクラブフォーラムで今年度のプログ

ラムが終了しました。小柳会長、林幹事はじめ皆様お疲れ様で

した。コロナ禍ではありましたが充実した一年だったと思いま

す。ありがとうございました。次年度も楽しい一年にしていき

ましょう。 

福田 裕 

今日の北國夕刊の舞台の欄に浅野会員の記事が出ていました。

メンバーが報道されるのは嬉しい事です。 

池元 ことみ 

梅雨入りの後、ジメッとしていますがあまり降りません。今

日、明後日は雨の様ですが・・・昨日、梅干し用の梅を取りに

能登に行って来ました。 

永瀬 喜子  

コロナ禍の下、休会もあったけれど楽しく会をもてたのは

本当に嬉しい事でした。一年間例年以上に頑張って下さった

会長はじめ理事・役員の皆さん、会員の皆さん本当にありが

とうございました。7月池元、中島 両人の心地よいスタート

を楽しみにしています！ 

本日合計 26,500円   今年度累計 945,000円 

 


